

るまで議論すべきですね。 ると、一生懸命力を貸してくれま でも、 した。やはり、お互い分かり合え は議論がかみ合わなかったんです。 宇野さん 実は当初、区の職員と り組むことができました。 行政と一体となっていろいろと取 とことん話して理解し合え

標に向かい、得意な分野を生かし うした「区民が主役のまちづく はとても素晴らしいと思います。 な感想をお持ちになりましたか。 り」の取り組みを聞き、どのよう うことを提唱されていますが、こ 司会 常々、市長は市民自治とい うことがうれしいですね。 て助け合う。こうしたまちづくり **上田市長** 地域の各団体が同じ目 して、最後には理解し合えたとい また、とことん区の職員と議論

## 地域の力を集め そして広げよう!

た。ですから、

来年、再来年とこ

司会 スローライフイン24」に

していきたいですね。

する各商店の意識が深まるように の活動を続けて、まちづくりに対

▲宇野さん(右端)からフラワ ード や駐輪の悩みの話を聞く上田市長(中) 当した三浦光太朗さんが来場してものです。本日は、デザインを担ものです。本日は、デザインを担専門学校生約百五十人が制作した 域の学校などさまざまな団体・は、町内会や商店街以外にも、 す。その一例が、この会場に飾っ います。 てある壁画です。これは、地域の 人が一緒になって取り組んでいま 三浦さん



りが生まれるまち れあい、心にゆと の未来を願って描 緑とふ

き上げました。 学校の児童も一緒 地域にある白楊小 司会 このほかに ています。 に花を植えてくれ

横11メートルの大壁画

んです。 べての商店が参加 活動には地区のす 小泉さん すべて しているのですか。 の商店が参加して 来場者 いるわけではない ですが、花を飾る 初めての 質問なん

▼三浦さんたちが作った縦3メートル、

思疎通はしっかりできませんでし 試みということで、 全部の商店との意

> す。今後、この活動はさらに広ま なったので、自分もやってみたく 宇野さん っていくと考えています。 なったといううれしい話もありま 隣が花を飾りきれいに

個 地

いです。 北区全体に広がっていくとうれし が増えたんです。こうした活動が ると、その花見たさに道を通る人 趣旨に賛同して、地区内でフラワ ーロードを作ってみたんです。す 来場者 実は、私たちの町内でも

性部長の辻野キミさんも来場されを花で飾っている北連合町内会女 司会 花が人を呼ぶんですね。ま た本日は、北まちづくりセンター ています。



た人たちが、 **辻野さん** 花を見

れしいですね。 人の心を穏やかにしてくれます。 花のまちづくりは、 れいね」と声を掛 けてくれるのがう き

## まちづくりの 主役は皆さんです!

けるようになれば、 まちを美しく飾り、 きは、子どもたちの教育にとって う動きが見られます。こうした動 たちが花を種から育て、その花で 非常に有益だと思います。子ども 上田市長 木を地域全体で大切にしようとい 今、市内各地で、 自然とまちを それを気に掛 花や

> えると思うからです。 きれいにしようという意識が芽生

ちこそまちづくりの主役なんだと まちをより良くするために、自分 達成することは難しいんです。難 大切なんです。 いう気持ちを持ってもらうことが に限らず、市民の皆さんに自分た す。こうした緑を増やす取り組み たちを育てる努力が重要になりま たちで花や木を植えようとする人 しい状況だからこそ、自分たちの 直接花や木を植えるだけで目標を やすことをお約束しましたが、 しい財政の面から考えると、市 私は札幌の緑を30パーセント

ちを育てていく良い契機となって ることに、 良くしようという心を持った人た な活動に皆さんが取り組まれてい いると思います。そのような重要 たちのまちを自分たちの手でより イフイン24」の取り組みは、自分 その意味でも、この「スローラ とても感動を覚えて

がら、積極的に支援を続けていき ちの景観などにまで広がっている とだけではなく、道路の清掃やま ようです。市や区では、こうした の関心は、食や花などの身近なこ 皆さんの関心や意欲を大切にしな まちづくりの主役である皆さん